



ロイヤル通信

Tel. 0952-53-8540 Fax. 0952-52-5600

<http://www.royalkanzaki.jp/>メール nursinghome@royalkanzaki.jp

令和5年12月号ケアホームロイヤル神埼

VOL.

167

ロイヤル神埼は20年を迎えました

「ケアホーム ロイヤル神埼」は12月2日、満20年を迎えました。平成15年12月2日、県内初の介護付有料老人ホームとして開所いたしました。これまで、地域の方々や入居していただいた皆さま、ご家族の皆さまのおかげで、20年を迎えることができました。日本はますます超高齢化社会に向かいます。そのためにも必要とされる施設、入ってよかった・預けてよかったと思っただけの施設を目指して、さらに日々頑張っまいります。今後とも、「ケアホーム ロイヤル神埼」をよろしくお願いたします。

新職員紹介

クリスマス会へ向けて

木下 志保さん（事務）

12月下旬のクリスマス会に向けて各階、準備を行っています。リンゴのケースをうまく利用して、クリスマスツリーを作りました。コロナも5類となり、今年こそは園児さんと一緒にと考えておりましたが、インフルエンザの流行により残念ながら見送りました。

11月にロイヤル神埼に事務員として入社した木下志保です。気が回らず、皆さまにはご迷惑をかける事も多いと思いますが、その時はご教示いただけますと幸いです。一生懸命頑張りますのでよろしくお願いたします。

紅葉ドライブ

11月16、17日で佐賀城公園などに紅葉ドライブに行きました。今年も暖かいせいか紅葉は色づいている木もあれば、まだもう少しかなという木もありました。公園周辺を散策し、鍋島公の前で記念撮影。皆さんで楽しい時間を過ごしました。



12月生まれの方

川島タカヲ様 98歳
森 福子様 98歳

今年もありがとうございました

今年はコロナが5類となり、普通の生活を取り戻しつつある年になりました。来年は感染症に振り回される年にならないように、過ごしていきたいものです。来年もよろしくお願いたします。

年末年始の面会と外出・外泊について

ロイヤル神埼では、30日（土）～3日（水）まで、年末年始（休日）体制となります。面会につきましては実施いたしません。外出・外泊につきましては、特に体調不良等なければ、実施することとしております。ただし、外泊につきましては、インフルエンザがまだ流行っていることもあり、1泊2日までといたします。もし、コロナが再び拡がり始めた場合は、禁止させていただくこともございますので、何卒ご理解をお願いいたします。尚、外出・外泊中はなるべく人混みは避けていただき、必ずマスクを着用していただくことへのご協力をよろしくお願いたします。